

Verteiler per E-Mail

- Mitglieder des Einwohnerrates
- Mitglieder des Stadtrates
- Bereichs- und Abteilungsleitende der Stadtverwaltung
- Medien

GK 48

Postulat der Fraktion DYM betr. Übernahme sozialer Verantwortung im Asylwesen und Anbieten von Asylunterkünften – Stellungnahme Stadtrat

Sehr geehrter Herr Präsident
Sehr geehrte Damen und Herren

I Vorstoss

Am 23. Juni 2014 reichte die Fraktion DYM (CVP, EVP, glp, Parteilose) ein Postulat betreffend Übernahme von sozialer Verantwortung im Asylwesen und Anbieten von Asylunterkünften mit folgendem Begehren ein:

Der Stadtrat wird eingeladen zu prüfen, wie die Gemeinde Zofingen das vom Kanton Aargau vorgegebene Soll von Asylunterkünften innert nützlicher Frist erfüllen kann.

II Erwägungen des Stadtrates

Zusammenfassend kann die von der Fraktion DYM gestellte Frage wie folgt beantwortet werden:

Der Stadtrat Zofingen befasst sich seit Jahren mit der Thematik der Unterbringung und Betreuung von Asylsuchenden in der Gemeinde und nimmt die soziale Verantwortung in dieser Beziehung durchaus wahr. Es ist das erklärte Ziel des Stadtrates, das vom Kanton vorgegebene Kontingent zu erfüllen, so dass ab 2015 keine Ersatzabgabe an den Kanton mehr geleistet werden muss. Die Bemühungen dafür sind im Gange und zeigen erste Resultate. Ab 1. August 2014 hat der Bereich Soziales von der Wohnbaugenossenschaft Zofingen am Stüdlerweg 5, Zofingen eine 4-Zimmerwohnung gemietet und wird dort 4-5 Asylsuchende einquartieren, vorzugsweise eine Familie. Damit reduziert sich die Ersatzabgabe ab sofort und für das vom Kanton zurzeit vorgegebene Soll fehlen dann nur noch 4-5 Asylsuchende.

Da die SP-Fraktion ebenfalls am 23. Juni 2014 eine Interpellation betr. die Unterbringung von Asylsuchenden in Zofingen einreichte und deren Fragen in die gleiche Richtung gehen, wird auf die entsprechende detaillierte Antwort zu GK 51 verwiesen.

III Antrag des Stadtrates

Das Postulat der Fraktion DYM sei an den Stadtrat zu überweisen und aufgrund der Beantwortung gleichzeitig als erledigt abzuschreiben.

Zofingen, 6. August 2014

Freundliche Grüsse
STADTRAT ZOFINGEN


Hans-Ruedi Hottiger
Stadtmann



Arthur Senn
Stadtschreiber